

# Pressemitteilung



---

25. März 2014

## Gemeindekindergarten Mellrich feiert 40-jähriges Jubiläum

Anlässlich seines 40-jährigen Bestehens feiert der Gemeindekindergarten Mellrich am Samstag, 5. April 2014, ein Jubiläumsfest, zu dem die Kindergartenkinder mit ihren Eltern, interessierte Bürgerinnen und Bürger, aber auch ehemalige Kindergartenkinder, deren Eltern sowie ehemalige Erzieherinnen herzlich eingeladen sind.

Das Jubiläumsfest beginnt um 11.00 Uhr mit einer Aufführung und endet gegen 16.00 Uhr. Rund um den Kindergarten sind in dieser Zeit viele Attraktionen geplant.

Die Kinder und das Team des Gemeindekindergartens Mellrich freuen sich auf einen spannenden Tag mit zahlreichen Besuchern.